

„Nicht alles ist abgesagt“ – E-Mail-Impulse für das Kollegium

Während des Lockdowns Zeichen setzen!

Ziele

- Verbindung des Kollegiums untereinander aufrechterhalten
- etwas Sinnstiftendes miteinander teilen und zum Nachdenken anregen
- Kolleginnen und Kollegen begleiten, sie stärken und ermutigen, aufmuntern und Momente der Besinnung ermöglichen
- sich Gottes Gegenwart als tröstende Zusage und die stärkende Kraft des Glaubens in Erinnerung rufen

Durchführung:

- anfangs E-Mail-Impulse nur an Lehrkräfte versenden und dazu Einladung an alle Kolleg*innen zur Partizipation (Fotos, Texte, Zitate)
- Start: am ersten Tag des Distanzunterrichts
- Auftakt: ein erster bestärkender E-Mail-Impuls an alle Kolleg*innen – verbunden mit dem Angebot weiterer Impulse. Wer es nicht möchte, sollte auf diese Mail nicht antworten.
- Häufigkeit: ein- bis zweimal pro Woche
- Anlässe: Festkreis, Ereignisse an der Schule, u.a.
-



Erweiterung: der Kanal „Schulpastoral“

- Impulse für Schüler*innen

Aufbau der Impulse:

- kurzer Text, z.B. Zitat oder ein Bibelvers
- ein Bild oder Foto
- persönliches Anschreiben, das die Verbindung zur Schule und die jeweils aktuelle Situation herstellt

Susanne Rathgeber Mail: susanne.rathgeber@fjls.cloud